



Erfahrungen der Mütter- und Väterberatung des Kantons Bern (MVB) mit...

...dem Elternbildungskurs „Singen, bewegen, sich spüren. Eltern-Kind-Singen“ vom Verein PEP

Der Kurs „Singen, bewegen, sich spüren. Eltern-Kind-Singen“ wurde im Rahmen der Elternbildung der MVB 2011 und 2012 sechs Mal durchgeführt. Die Kurse sind auf sehr grosses Interesse gestossen. Neben den vier regulär ausgeschriebenen Kursen konnten noch zwei zusätzliche durchgeführt werden.

Die Auswertung der Kurse zeigte eine sehr hohe Kundenzufriedenheit. Auf das Bedürfnis der Eltern, sich mit der eigenen Feinfühligkeit und der Eltern-Kind-Bindung auseinander zu setzen, konnte vollumfänglich eingegangen werden. Das Aufzeigen und Erproben eines konstruktiven Umgangs mit Belastungen und somit die Förderung einer positiven Form der Entwicklung, wurde sehr geschätzt.

Da das Angebot vom Projekt Papperla PEP sich an bindungstheoretische Grundsätzen orientiert, die Förderung der Feinfühligkeit der Eltern im Fokus hat und dadurch eine positive Entwicklung des Kindes unterstützt wird, nimmt die Mütter- und Väterberatung des Kantons Bern sehr gerne auch in Zukunft das Angebot von PEP in ihr Elternbildungsprogramm auf.

Luzia Häfliger
Geschäftsleiterin

Bern, 19. Juni 2012